



## ¡Lorquí se mueve!

El Ayuntamiento de Lorquí, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, y en colaboración con la Cátedra de Movilidad y Transporte Sostenible del Área Metropolitana de Murcia, se ha propuesto diseñar un Plan de Movilidad Urbana Sostenible que regule y atienda las principales necesidades y problemáticas de los vecinos en materia de transporte y mejore la calidad y la seguridad de los desplazamientos.

Así, para conocer los hábitos de los ciudadanos y cómo se mueven estos, tanto en sus recorridos dentro del municipio como en los trayectos que se realizan fuera, ha lanzado una consulta abierta, a través de su página web y redes sociales, para que sean los propios vecinos quienes reflejen sus prácticas y rutinas, acomodando así el nuevo plan a la realidad del pueblo.

“Las preguntas y los datos aquí recogidos nos permitirán conocer cómo nos movemos, qué tipo de transporte usamos, qué recorridos hacemos y con qué frecuencia. A partir de esa información, podemos diseñar mejor los espacios y la movilidad en nuestro pueblo, estableciendo conexiones más rápidas, más amables y más seguras”, tal y como ha comentado el concejal Jesús Abenza.

Asimismo, ha invitado a participar a todos los ciudadanos, para recoger toda la información posible y que el plan sea lo más ajustado a las necesidades de los vecinos de Lorquí.

Enlace: <https://cutt.ly/LEki8Hv>